

Neue Partnerschaft - CEWE unterstützt den SV Germering Basketball

Die Basketballer des SV Germering wollen wieder an erfolgreiche Zeiten der Vergangenheit anknüpfen. Nach der Neuausrichtung der Abteilung im Herbst 2018 hat sich das kleine Marketing-Team der Basketballer um Nikolaus Lemli auf die Suche nach lokalen Partnern und Geldgebern für die Unterstützung der Jugendarbeit gemacht. „Bei steigenden Kosten und gleichzeitig angespannter Budgetsituation im Hauptverein, fällt es uns schwer, motivierte Trainer zu finden und diesen eine solide Trainerausbildung anzubieten. Daher mussten wir uns nach alternativen Geldquellen umsehen, um den Trainingsbetrieb mit teilweise 20 Kindern/Jugendlichen pro Training aufrecht zu erhalten.“, so Nikolaus Lemli. Über Ernest Michelini, Mediengestalter bei CEWE und selbst aktiver Basketballspieler im SV Germering, entwickelte sich die Partnerschaft über die Sommermonate. „Gerne unterstützt CEWE als großer Germeringer Arbeitgeber die neu gegründete männliche U18 des Basketballklubs mit unserem Sponsoring. Mit diesem Engagement werden wir auch unserer Verantwortung als lokal bedeutendes und weit über die Grenzen Germerings bekannten Unternehmens gerecht. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und wünschen der U18 viel Erfolg in der kommenden Saison.“, sagt Maik Horbas, Managing Director, CEWE Stiftung & Co. KGaA, Standort Germering.

Zur Übergabe des neuen Trikotsatzes fand sich die Jugendmannschaft am vergangenen Montag in der CEWE-Straße ein. Ebenfalls wurde das neue CEWE-Banner, das ab dem ersten Heimspielwochenende am 12./13. Oktober die Spielhalle in der Max-Born-Halle schmücken wird, an die Abteilung übergeben. Charlotte Hoppensack, Referentin der Geschäftsführung, lädt die Spieler der U18 außerdem ein, in den Herbstferien bei einer Werksführung durch die Produktionshallen einen Blick hinter die Kulissen des deutschen Marktführers in Sachen Fotobücher zu werfen.

Dieser gute Auftakt für die jungen Ballspieler soll als Omen für eine erfolgreiche Saison stehen!

Bildunterschrift Foto 1: Männliche U18 SV Germering Basketball | Foto: L. Langella

Bildunterschrift Foto 2: v.l.n.r. Ernest Michelini, Charlotte Hoppensack, Maik Horbas, Nikolaus Lemli | Foto: I. Massaure